

Dicen que en Veracruz la desgracia se volvió botín político para PRI y PAN.
¡Que alguien pare esa vergüenza!



Ebrard convoca a perredistas a dejar enconos y enfilarse contra PRI y PAN

□ El ex funcionario capitalino solicita registro como precandidato al GDF □ Roberto Madrazo, Arturo Montiel y Everardo Moreno, inscritos en la contienda *tricolor*

J. QUINTERO Y G. SALDIERNA ■ 8 y 37

EU pierde fuerza en AL conforme gana la izquierda: Jeremy Corbyn

JUAN BALBOA ■ 28

hoy

mañosa
La Jornada
semanal

opinión

JOSÉ AGUSTÍN ORTIZ PINCHETTI	6
GUILLERMO ALMEYRA	18
ANTONIO GERSHENSON	18
MARCOS ROITMAN ROSENMAN	19
VÍCTOR M. QUINTANA S.	19
JOSÉ ANTONIO ROJAS NIETO	24
ANGELES GONZÁLEZ GAMIO	38
BÁRBARA JACOBS	5a
CARLOS BONFIL	Espectáculos

Mañana el tomo 3.

Adquiera todos los lunes con su voceador un tomo de la Enciclopedia Salvat por sólo \$99.00

PROMOCION VALIADA PARA EL D.F. Y AREA METROPOLITANA

EJE CENTRAL Sex;oh!

CRISTINA PACHECO

notas. Espere a que se lo autorice”.

El vigilante se aleja unos pasos y, sin dejar de observarme, habla en clave y recibe indicaciones. Suspende la comunicación y regresa a mi lado: “Van a venir por usted”. Me siento personaje de una película de espías hasta que aparece Fernando Bravo y me conduce a la oficina en que trabajan Irasema, Lupita y Norma: el personal administrativo.

Egresado de la Universidad Iberoamericana, donde estudió ciencias de la comunicación, Fernando Bravo tiene a su cargo comercializar

los locales y vender el concepto de la plaza.

“Alberto Kibrit tuvo la idea de crear un centro comercial de sexo y entretenimiento; un sitio donde, como en otras ciudades, el sexo pueda ser visto como parte de la cultura y no esté relacionado con lo oscuro, lo sucio, lo sórdido, lo morboso.”

Tenista *amateur*, Fernando siente orgullo de estar integrado al selecto grupo de colaboradores que rodean a Alberto Kibrit, y de contribuir a la realización de un proyecto que coloca a México en la vanguardia sexual del mundo:

A PAGINA 42

SISMO EN PAKISTAN; 18 MIL MUERTOS



AP

Sex Capital, dice el anuncio que abarca la fachada del antiguo cine Olimpia en 16 de Septiembre. Con su *walkie-talkie* en la mano, un vigilante va de un lado al otro del edificio, listo para detectar en la mirada de los transeúntes cualquier intención que supere la lógica curiosidad por el primer centro comercial, en México y en el resto del mundo, consagrado exclusivamente al sexo.

En la planta baja, donde antes estuvo la escalinata del cine, hay aún comercios tradicionales. El lado derecho lo ocupa Bertinabear: “Todo lo que buscabas a sólo tres, cinco y 10 pesos”. En el pequeño establecimiento de la izquierda se venden pants y camisetas infantiles. Atendido por don José Luis Ramírez y su esposa, Andrea Sánchez, el negocio está por cumplir un año.

A pesar del éxito en las ventas, sus propietarios piensan mudarse a otro local en 5 de Febrero. Don José Luis me explica las razones: “Nos sentimos incómodos desde que se estableció la plaza del sexo. Mis hijos vienen a ayudarnos con frecuencia. No me gustaría que ellos, aún pequeños, escucharan o vieran cosas inadecuadas para niños. Y conste que no soy cerrado ni puritano, pero cada cosa tiene su hora y su tiempo”.

La inquietud de don José Luis rebasa los motivos familiares: “En las grandes ciudades tiene que haber toda clase de diversiones. En ese sentido el DF no puede ser una excepción; sin embargo, me parece que esta plaza debió establecerse en otra parte, lejos del Centro Histórico. Vienen muchas familias, en especial los sábados, para hacer sus compras; pero sobre todo para que sus hijos se cultiven viendo las calles y los edificios que simbolizan nuestra cultura. Y esto no lo es”.

Doña Andrea refuerza los argumentos de su esposo: “Desde que comenzaron a montar Sex Capital llegan menos familias. Lo notamos en la calle y en nuestro negocio. Los padres no se atreven a acercarse para comprar pants y camisetas, porque les desagrada entrar en un comercio que se encuentra al paso de donde hay barra libre, cine pomográfico y cosas por el estilo. Entre y verá que no miento”.

XXX 3D

Nos despedimos. Avanzo por un pasillo de losetas brillantes. Las paredes a ambos lados se encuentran tapizadas de plásticos donde se especifican con grandes letras los servicios que estarán al alcance de los interesados: *table-dance*, condonerías, museo del sexo, teatro-bar, *body-piercing*, cine XXX y 3D...

Un guardia sonriente se acerca a preguntarme si traigo cámara. Su compañero, también equipado con *walkie-talkie*, me dice que no está permitido hacer filmaciones ni tomar fotos. Le muestro lo único que llevo: mi cuaderno y mi pluma. No cesa: “Por favor, no siga tomando

El movimiento tectónico de 7.6 grados en la escala de Richter —que también afectó a India y en menor medida a Afganistán— dejó además cientos de miles de heridos. Poblados enteros quedaron derruidos y un número indeterminado de personas aún se encuentran atrapadas entre escombros. El norte paquistaní es la zona más afectada. La comunidad internacional ya comenzó a movilizarse para enviar ayuda a esa región de Asia central. En la imagen, labores de rescate en lo que fue un edificio habitacional de 10 pisos, en Islamabad ■ 25 y 26